

【ASOCIO】

年次総会への参加およびデジタルサミットの視察について

令和4年10月26日、シンガポールにてASOCIO年次総会が開催された。JISAも現地にて会議に参加した。

年次総会では予算・決算の承認や各委員会の事業報告がおこなわれた。事業報告では、ASOCIO会長David Wong氏（PIKOM代表：マレーシアテクノロジー協会）直下の「NNEWG（New Normal Expert Working Group）」から今期の報告書「新しいデジタル化された世界における信頼ある取引。デジタル・トラストが地域貿易を可能にする方法（Trading with Trust in the new Digitalized World : How Digital Trust can enable Regional Trade）」の発表があった。なお、本WGについてはJISAも議論に参加をしている。

また、2023年期の役員選挙においては、ASOCIO会長には台湾（CISA:中華民国情報ソフト協会）からBrian Shen氏が選出され、ASOCIO副会長にはJISAを含む、8カ国（シンガポール、マレーシア、ベトナム、タイ、ネパール、香港、韓国、日本）から代表者が決定された。なお、現ASOCIO会長の提案により、日本は「永久副会長」とされた。

総会の議題の他にJISAのASOCIOへのこれまでの貢献・功績等からASOCIO会長から最大級の感謝の意（Our Greatest Appreciation）として、JISAに対してトロフィーと感謝状をいただいた。



引き続き10月28日にはASOCIOデジタルサミットが同地にて開催がされた。「Digital Trust」をテーマにMetaやAWSの他、国境を越えたデジタル取引の促進として、アジア各国からプレゼンがあった。

また、同日に先端技術を表彰するASOCIO Awards表彰式が行われ、JISA Awardsを受賞した株式会社日立ソリューションズ、三井住友建設株式会社が優秀技術企業賞を、久野金属工業が優秀ユーザー賞の受賞があった（小泉）